



— 49 —

RADIO ISARCO EISACK

INTERNATIONAL
39043 CHIUSA - KLAUSEN
Casella Postale 77 Postfach
Tel. 0472/47300 - 47443

Was ist Radio Eisack? Eine eigene Vorstellung:

Radio Eisack, der südtiroler Privatsender mit den meisten Umsetzern in Südtirol, wurde im Jahre 1975 von drei Brüdern gegründet. Sie kamen aus dem südlichen Italien nach Südtirol. Radio Eisack befindet sich in einer herrschaftlichen Villa am Berghang etwas oberhalb von Klausen. Kein Wegweiser, kein Hinweisschild deutet darauf, daß sich hier ein Privatsender befindet.

Auf Grund der italienischen Herkunft der Besitzer von Radio Eisack hat die Station ein 7-stündiges Programm täglich in italienischer Sprache. Es ist also ein echtes internationales Programm, das auch attraktive Sendungen in englischer Sprache anbietet.

In einem Informationsblatt stellt sich Radio Eisack so da:
Radio Eisack International bedeutet:

- 5 Jahre fundierte Erfahrung auf dem Rundfunksektor
- 230.000.000 Lire (= 460.000 DM) Investitionen in bereits realisierten technischen Objekte
- eine organisierte Kommanditgesellschaft mit 5 Kommanditisten, 5 festangestellten Mitarbeitern, 4 freien professionellen Sprechern und 16 freien Mitarbeitern
- 1 Sendestudio, 3 Aufnahmestudios, 32 Umsetzeranlagen und einem Schallplattenarchiv von ca. 15.500 Schallplatten
- Zusammenarbeit mit den größten österreichischen, deutschen und italienischen Schallplattenfirmen
- Ausstrahlung von verschiedenen Programmen aus Amerika, England, Deutschland, Österreich, Italien und Australien auf Exklusiv-Basis.
- 18 Stunden Sendezeit täglich mit höchstem Programmiveau.
- Koordination mit Rechtsberatern, die nationales und internationales Ansehen genießen.
- Mitgliedschaft im "Nationalen Verband der unabhängigen Fernseh- und Rundfunksender - A.N.T.I."
- unter anderem eine private Rundfunkanstalt, bei der Werbung nicht eine Ausgabe, sondern eine Investition ist.

Stationsbesuch bei Radio Eisack - von Anton Kerschner

Wir traten ein in das Haus des Tierarztes Dr. Agosti, dessen Söhnen die Station gehört. Frau Agosti und die Mitarbeiterin Klara Vöcklinghaus von Radio Eisack führten uns in den Salon und boten uns Likör und Zigaretten an. Bei einem solchermaßen gemütlichen Gespräch erfuhren wir dann einiges über die Station. Unseren tragbaren Kassettenrecorder durften wir hier allerdings nicht, wie sonst überall, mitlaufen lassen, denn öfters sei es vorgekommen, daß dann in den Publikationen Zitate falsch wiedergegeben worden seien. Also verzichteten wir auf die Zitate, aber auch auf einen guten Teil an Informationen, der beim bloßen Mitschreiben einfach verlorengeht.

Radio Eisack wurde 1975 von den drei Brüdern Giancarlo, Giorgio und